

## **Boletín 008**

### **Territorios étnicos los más vulnerables con paro armado**

El Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, hace un llamado urgente al respeto a la vida, dignidad y territorio de los habitantes de los territorios étnicos por parte de los grupos armados en medio del paro armado decretado en las últimas horas por parte de denominado grupo Clan del Golfo.

En las últimas horas las acciones violentas nuevamente se han ensañado con las poblaciones más vulnerables afectando el suministro de alimentos y poniendo en riesgo a los Líderes y Líderesas que defienden los derechos de los habitantes de estas regiones.

Hacemos un llamado para que las autoridades actúen de manera inmediata y se reestablezca el orden público en estos territorios, se protejan los derechos de los habitantes y garanticen la seguridad de los mismos.

Así mismo hacemos un llamado urgente a que los organismos internacionales para que verifiquen las condiciones de terror y hostigamiento que se vive en estas zonas, lo den a conocer a las autoridades multilaterales y se reestablezcan de manera inmediata las condiciones de Paz que tanto claman las comunidades y que se encuentran contempladas en el Acuerdo Final de 2016

**CONSEJO NACIONAL DE PAZ AFROCOLOMBIANO – CONPA.**  
**Bogotá 05 de mayo de 2022.**